

Le premier ministre du Vietnam dialogue avec José Ramón Balaguer



Ho Chi Minh Ville, 1er mai, (RHC/PL).- Le premier ministre du Viêtnam, Nguyen Tan Dung, a dialogué à Ho Chi Minh Ville avec José Ramón Balaguer, membre du secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, sur les relations bilatérales solides entre nos deux pays.

L'entretien a eu lieu au terme du meeting de célébration du 40e anniversaire de la libération du Sud du Vietnam lors duquel Nguyen Tan Dung a prononcé le discours central. Il s'est réuni avec les chefs des trois délégations spécialement invitées à la célébration, celles de Cuba, du Laos et du Cambodge.

Aux côtés du dirigeant cubain se trouvaient le vice-président laotien, Bounnhang Volachit et la première vice-première ministre cambodgienne, Men San On.

Le premier ministre vietnamien a relevé au cours de la rencontre que la victoire du printemps de 1975 a été inséparable du soutien de pays socialistes comme l'ex-URSS, la Chine, le Laos, le Cambodge et Cuba, ainsi que d'amis du monde entier.

Au sujet de Cuba, le premier ministre vietnamien a évoqué les propos historiques du leader de la Révolution Cubaine Fidel Castro qui a signalé : « nous sommes disposés à verser notre propre sang pour le Vietnam ».

Pour sa part, José Ramón Balaguer a mis l'accent sur la coïncidence en avril de deux victoires contre l'impérialisme étasunien qui ont marqué des jalons dans l'histoire, comme celle de la Baie des Cochons en 1961 et celle de Saïgon en 1975.

José Ramón Balaguer, qui est également le chef du Département des Relations Extérieures du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, s'est également entretenu avec son homologue vietnamien Hoang Binh Quan. Ils ont réaffirmé la volonté commune de poursuivre les échanges d'informations et d'expériences.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54579-le-premier-ministre-du-vietnam-dialogue-avec-jose-ramon-balaguer>



Radio Habana Cuba